

Cuba: Confían en capacidad para enfrentar daños de Irma



La Habana, 11 sep (RHC) El General de Cuerpo de Ejército Joaquín Quintas Solá aseguró este 11 de septiembre, en la central ciudad de Sancti Spíritus, que Cuba tiene fuerza y capacidad para resolver la situación creada por el paso del huracán Irma que azotó este fin de semana la costa norte cubana.

El también Viceministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) recorrió zonas afectadas del centro del país, y destacó la fortaleza del sistema cubano para la preservación de vidas humanas y recursos materiales ante este tipo de desastres.

Refiere la información de la **agencia Prensa Latina (PL)** que Quintas Solá visitó el municipio de Yaguajay, en el norte de la provincia espirituana, uno de los más afectados por vientos y lluvias del fenómeno hidrometeorológico, donde se reportaron rachas superiores a 200 kilómetros por hora, durante el azote.

El jefe de la Región Estratégica del Centro reconoció ante la prensa el trabajo realizado por las autoridades en la provincia, que hasta el momento, no reporta pérdida de vidas humanas.

En el intercambio, el presidente del Consejo de Defensa Provincial, José Ramón Monteagudo, informó sobre la situación de Sancti Spíritus, ahora en fase recuperativa.

Explicó que preliminarmente se reportan perjuicios en viviendas, entidades estatales, la infraestructura eléctrica y de telecomunicaciones así como en el sector agrícola de todo el territorio.

Dijo que se contabilizan, más de 230 muertes de ganado mayor, principalmente en Yaguajay, y unos dos mil 200 canteros de semilleros de tabaco perjudicados.

Igualmente, Monteagudo informó de afectaciones en 37 unidades de transporte, 32 de salud y en casi medio centenar de instituciones del sector educativo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/141091-cuba-confian-en-capacidad-para-enfrentar-danos-de-irma>



Radio Habana Cuba